

OPINI PUBLIK

Bupati Jeje Bahagia Jika Masyarakat Dapat Feedback Kebijakan Pemerintah walaupun Dapat Beberapa Penghargaan Namun Itu Bukan Tujuan

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.OPINIPUBLIK.ID

Jan 18, 2024 - 13:24





PANGANDARAN JAWA BARAT - Saya sangat bahagia kalo masyarakat mendapatkan feedback dari kebijakan pemerintah. Tujuan kami adalah bagaimana memenuhi kewajiban masyarakat agar masyarakat ini betul betul mendapatkan manfaat dari sebuah keadilan pemerintahan, walaupun kita mendapatkan beberapa penghargaan dan sebagainya, itu bukan tujuan.

Demikian dikatakan Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata dalam pidato sambutannya se usai acara Gebyar Launching Perpustakaan Kabupaten Pangandaran, bertempat di Gedung Perpustakaan jalan raya Sukaresik Kecamatan Sidamulih Kabupaten pangandaran, Kamis (18/01/2024)

Disampaikannya bahwa, dalam pikiran saya sebagai penanggung jawab pemerintahan, keberadaan perpustakaan ini sebagai bagian yang "pundamen dalam pembangunan di kabupaten pangandaran, pendidikan, kesehatan, pembangunan infrastruktur yang tentunya perpustakaan itu bagian penting dalam rangka mencerdaskan kehidupan berbangsa dan bernegara".

Kita tau di perpustakaan ini banyak buku, saya mungkin ada 6, 7 kali ke perpustakaan ini, saya kadang-kadang baca buku sama anak-anak, ternyata luar biasa, dan perpustakaan ini dibangun menghabiskan anggaran kurang lebih 20 M, tinggal satu lantai lagi belum selesai.

Tamannya sudah bagus dan lain sebagainya, namun yang kurang senang saat itu perpustakaan ini tidak menggeliat...ya karena saat itu kepala perpustakaan nya normatif saja tidak berinovasi dan jarang komunikasi dengan sekolah, saya berfikir siapa yang paling tepat mengurus perpustakaan ini, akhirnya saya berkesimpulan "Pak Dodi Jubardi lah yang cocok memimpin perpustakaan ini "kata Jeje",

Lanjut Jeje, hari ini saya senang dan bangga perpustakaan bisa seperti ini dan ini

menjadi motivasi, ini lah yang harus kita lakukan.

Dengan adanya gedung perpustakaan ini saya berharap, anak-anak sebagai generasi muda bisa menambah ilmu dengan membaca buku...ya karena waktu membaca di sekolah sangat terbatas.

Selain penting untuk tempat belajar, perpustakaan ini tempatnya juga representatif dan nyaman. Apalagi sekarang di Pangandaran ini sudah ada perpustakaan digital bernama IPangandaran dan bisa diakses melalui aplikasi Playstore, sehingga masyarakat bisa membaca melalui aplikasi tersebut dimana pun berada. Ini merupakan bagian penting dan makro dalam mencerdaskan kehidupan bangsa "ucapnya",

Menurut Jeje, Pak Dodi ini adalah salah satu contoh pejabat yang tidak neko-neko, tidak banyak bicara tapi jika ada ide dia langsung menghadap dan membicarakannya kepada saya, yang akhirnya pekerjaannya bagus. Dengan sekolah dan kepala sekolah dia bisa baik, dengan anak-anak dan masyarakatpun baik juga.

Saya harus menyampaikan ini agar kita semua kompak, lurus dan tegak lurus. Saya sangat senang walaupun saya tidak punya rumah dinas engga apa apa, tapi saya senang punya rumah sakit yang bagus, punya puskesmas yang bagus dan punya perpustakaan bagus juga "ujarnya".

Saya ingin sampaikan tentang penilaian pelayanan publik kita, penilaian kepatuhan pelayanan publik pemerintah kab Pangandaran, yang dinilai Dinas Pendidikan, Dinas Sosial, dan Dinas Kesehatan kab Pangandaran nilainya A. Kualitas tertinggi ini kata Ombudsman [88/100](#) ini tertinggi di Indonesia "kata Jeje",

Menurutnya, dengan adanya gedung perpustakaan ini diharapkan anak-anak sebagai generasi muda bisa menambah ilmu dengan membaca buku...ya karena waktu membaca di sekolah sangat terbatas.

Selain penting untuk tempat belajar, perpustakaan ini juga tempatnya representatif dan nyaman, apalagi sekarang di Pangandaran sudah ada perpustakaan digital bernama IPangandaran dan bisa diakses melalui aplikasi Playstore, sehingga masyarakat bisa membaca melalui aplikasi tersebut dimana pun berada, ini merupakan bagian penting dan makro dalam mencerdaskan kehidupan bangsa "ujarnya".

Turut Hadir dalam kegiatan : Founder dan Direktur Utama Aksaramaya Sulasmo sudarmo, Komisi IV DPRD Kabupaten Pangandaran, Bunda Literasi Kabupaten Pangandaran Hj. Ida Nurlaela Wiradinata, Sekretaris Daerah Kabupaten Pangandaran, Para Kepala SKPD, Para Camat, Para Kepala Sekolah, Ketua IGTKI Kabupaten Pangandaran, Ketua YPLP PGRI Kabupaten Pangandaran, Perwakilan PGRI Kabupaten, Perwakilan PGRI Kecamatan, dan Para Kepala Desa. (Zesyckha M)